



DAFTAR PUSTAKA

© Hak Cipta dilindungi Undang-Undang. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber: a. Penulisan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah. b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG. 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

Achmad S. Ruky (2002), *Manajemen Pengajian dan Pengupahan untuk Karyawan perusahaan*, Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama.

Eddy Skarno, (2000), *Sistem Pengendalian Manajemen*, Edisi kedua, Jakarta: Gramedia Pustaka Utama.

Fandy Hiptono dan Anastasia Diana (2002), *Total Quality Management edisi revisi*, Yogyakarta : ANDI.

Gaspeuz, Vincent (2001), *Total Quality Management*, Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama.

Goetchl David L. dan Stanley B. Davis (2002), *Management Mutu Terpadu*, Jilid 1, Jakarta: PT Prenhalindo Jakarta.

Grace Natalie Louisa, (2000), Skripsi : *Pengaruh Interaksi Antara Teknik TQM dengan Sistem Pengukuran Kinerja dan Sistem Penghargaan Terhadap Kinerja Manajerial Perusahaan-Perusahaan Manufaktur Di Indonesia*, IBII, Jakarta (tidak dipublikasikan)

Gujarati, Damora N. (2003), *Basic Econometrics*, New York: McGraw-Hill.

Hansen, Don R, dan Maryanne M. Mowen (2003), *Management Accounting*, Mason: South-Western College Publishing.

Otley, D.T. (1980), *The Contingency theory of management accounting: Achievement and Prognosis*, Administrative Science Quarterly, 26: 413-428.

Retno Kurnianingsih, dan Nur Indriantoro (2001), *Pengaruh Sistem Pengukuran Kinerja dan Sistem Penghargaan terhadap Keefektifan Penerapan Teknik Total Quality Management*, Jurnal Riset Akuntansi Indonesia Vol.4, No.1:28-43.

Ronna (1999), Skripsi: *Pengaruh Interaksi antara Teknik TQM dengan Sistem Pengukuran Kinerja dan Sistem Penghargaan terhadap Kinerja Manajerial*, IBII, Jakarta (tidak dipublikasikan)

Santono, Singih (2009), *Panduan Lengkap Menguasai Statistik dengan SPSS 17*, Jakarta:PT Elex Media Komputindo.

Supraningrum dan Zulaikha (2003), *Pengaruh Total Quality Management terhadap Kinerja Manajerial dengan Sistem Pengukuran Kinerja dan Sistem Penghargaan (Reward) sebagai variable moderating (Studi Empiris pada Hotel di Indonesia)*, Jurnal Simposium Nasional Akuntansi VI, SESI 2/D: 775-789.



T. Hani Handoko, (1998), *Manajemen*, Yogyakarta: BPFE – Yogyakarta.

Willy Susilo (2002), *Audit SDM*, Jakarta: Gema Amini.

Yudi Sanjaya (2002), Skripsi: *Sistem Informasi Akuntansi dan Sistem Pengukuran Kinerja sebagai Pemoderasi Hubungan antara TQM dengan Kinerja Manajerial*, IBII, Jakarta (tidak dipublikasikan)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.